

学校だより

めざす児童像

- 自ら考え、表現する子
- 心優しく、思いやりのある子
- たくましく、粘り強い子

令和元年6月3日No.3



今年もピカピカになりました

保護者の皆様や水泳協会の皆様、卒業生の皆様のご協力と子ども達のがんばりで今年もプールがピカピカになりました。現在、プールはテント設営も終了し準備万端。あとは、水が温まり、水泳ができるのをみんな楽しみにしています。



<交通安全を意識した自転車の乗り方、できていますか？>

先日、メール配信でもお知らせしましたが、スピードの出し過ぎや路地からの飛び出しなど、危険な運転をしている子ども達がいるようです。本人達は、自分が事故に遭うとは思っていないのかも知れませんが、大きな事故というものは、いくつかのヒヤリとする事柄の繰り返しの中で発生します。実際にヒヤリとしたという事例の連絡もあります。これが、大きなケガや命の関わるような事態に繋がらないよう、家庭・地域・学校が連携して、見守りと言葉かけを続けていく必要があります。

何度も繰り返しになり恐縮ですが、交通安全を意識した自転車の乗り方について、今後も指導のご協力をお願いいたします。



<5・6年生の田植え体験>

地元で稲作をされている尾田則男さんのご協力で、今年も田植え体験をさせていただきました。ぬかるむ泥の中での活動は、なかなか大変でしたが、5・6年生は一生懸命に取り組み、指導の尾田さんから「とても上手です。」とお褒めの言葉を頂きました。



<お知らせ>

5月中旬より、病気治療のため入院しております3・4年担任 小西裕一先生の代替講師として、6月3日より、宮下明夫先生（元白峰小学校教諭）がいらっしゃいます。

学校では、しっかりと打ち合わせ・引き継ぎをおこない、児童の学習に支障がないよう努めて参ります。心配なことやご質問等がございましたら、学校までご連絡ください。